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 本日の例会  

交換学生歓送迎会～ようこそＣｏｄｙ君！行ってら

っしゃい亜津沙さん♪～ 18：00 於、アミティエ

 ＝7 月 18 日（水）の例会を変更します＝ 
 次の例会  7 月 25 日（木） 
 出席表彰     主井知子出席委員長 
 事業計画の発表  担当各委員長 
 先週の例会記録   7月 11 日（水） 
◇卓話 テーブルミーティング～五大奉仕部門別着

席～＜新年度事業計画について＞ 
◇ビジター ございません 
◇出席報告  
（会員数 17 名、出席免除会員 4 名） 

 本日出席(7/11)  13 名 76.47% 
 先々週出席(6/27) 13 名 100.00% 
◇SAA  
中筋正浩君,田中敬彦君,岩橋本博君,竿本秀雄君,中井

秀行君,乾昌彰君,湯川紘司君,塩﨑憲君 写真の御礼。

[ハッピーファミリーＢＯＸ]中筋正浩君 新会員塩﨑先生を

迎える喜び。利光慎二君 塩﨑先生入会おめでとうご

ざいます＆竿本様代理出席ありがとうございました。

岩橋本博君 塩﨑新会員入会ありがとう！乾昌彰君,
主井知子君,田中敬彦君 塩﨑様ご入会をお待ちして

いました。井上潤二君 家内が御世話になります。 

＊幹事報告＊             利光慎二 
☆前年度脇坂ガバナー補佐のご尊父様がご逝去さ

れましたので会員一同名でご弔電をお打ちしまし

た☆7 月度クラブ行事のお知らせを配布致します

☆和歌山新報夏季広告は会長幹事にて協力致しま

した☆[ハッピーファミリーＢＯＸ]ご協力のお願い♪

＊会長報告＊         会長 中筋正浩 
こんにちは。これから梅雨の後半にかけて、大雨

も心配されます。皆様十分お気を付け下さい。ま

た食中毒の季節でもあります、食べ物にも十分気

を付けて下さい。本日委員会報告では、中井様よ

り大変重要な発表もありますので、ご期待という

よりも今の西クラブの現状の厳しさを実感して頂

くことになります。さて 7 月 7 日に竿本副幹事と

ともにロータリー財団のセミナーに参加して参り

ました。財団は新地区補助金とグローバル補助金

という制度に改め補助金についても私達の財団へ

の 3 年前の寄付金の額で決められるという方向に

なってきております。そして申請内容についても

「6つの重点項目」というものに限定され財団の補

助金申請については今後かなり難しく限定的なも

のとするようです。しかしこれも全世界がロータ

リーへの奉仕活動の変化や良い意味でも悪い意味

でも期待度が変わりつつあるのではないかという

ことかもしれません。また私達のクラブも今後補

助金を使った奉仕活動を行えるようになるように

努力する必要もあります。そして 7 月 9 日月曜日

には IM3 組の会長幹事会が北 R.C.様の主催で開か

れ利光幹事と共に行って参りました。2か月に一度

の開催となったせいか。なんと 2 時間余りという

長時間の会議で各クラブの皆様からの忌憚のない

ご意見が出ました。 

※2011-12 年度会計報告について・・中井会計 

昨年度は会員の大幅な減数があり上半期の会

費については応分の値上げとなりますが、ご協

力を賜りますようお願い申し上げます。 

※次週例会は 7月１９日（木）18：00～です。 
 
 
 

 
 

例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場 和歌山市中 639-6 

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 

    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

会長 中筋正浩   幹事 利光慎二 

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  主井知子 

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 乾 昌彰 

 

四つのテスト 

 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるかどうか？ 

 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 

2012-2013 年度 国際ロータリーのテーマ 

 

奉仕を通じて平和を 


